



La diputada panista María Elena Pérez-Jaén denunció ante la FGR y la Auditoría Superior de la Federación a Romedic, S.A. de C.V.

## Panista denuncia posible tráfico de influencias en QR

Diputada Pérez-Jaén acusa irregularidades de empresa de amigo del hijo del Presidente

ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La diputada federal del PAN María Elena Pérez-Jaén presentó denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) y la Auditoría Superior de la Federación (ASF) para que investiguen las presuntas irregularidades en la asignación de recursos para la compra de medica-

MARÍA ELENA PÉREZ-JAÉN  
Diputada federal del PAN

**"Romedic desde el 21 de diciembre de 2022 se encontraba boletinada por la Cofepris al no reunir requisitos"**

mentos y materiales de curación por el gobierno de Quintana Roo a la empresa Romedic, S.A. de C.V., cuyo dueño es Jorge Almícar Olán Aparicio, pre-

sunto amigo de Andrés Manuel López Beltrán, hijo del Presidente de México.

De acuerdo con la información, el gobierno de Quintana Roo y Romedic, S.A. de C.V. firmaron un contrato para la adquisición de material de curación y medicamentos para las unidades de primero y segundo nivel, por más de 304 millones de pesos; ese contrato tuvo vigencia del 27 de diciembre de 2022 al 30 de diciembre de 2022, sólo cuatro días para la distribución de material de curación para 11 unidades médicas.

La diputada señaló que el contrato se cuestiona por la estrecha relación de Jorge Almícar Olán Aparicio con Andrés Manuel López Beltrán, hijo del Presidente de la República.

"Romedic, S.A. de C.V. es una empresa de reciente creación constituida el 23 de enero de 2020 y desde ese año ya le han sido otorgados contratos multimillonarios; desde el 21 de diciembre de 2022 se encontraba boletinada por la Comisión Federal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) al no reunir los requisitos de seguridad para el manejo de medicamentos", acusó.

Pérez-Jaén Zermeño subrayó que según sus investigaciones, la contratación de Romedic con Quintana Roo derivó en compras por la misma empresa con el gobierno de Tabasco obteniendo contratos con recursos tanto federales como estatales cuando era gobernador Adán Augusto López, por 311 millones 250 mil 302.33 pesos. ●